



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

lunes, 27 de diciembre de 2021



Tripulantes rescatados. Mención Ministro de Defensa. Ecuavisa 26-dic-2021

[Ver más](#)

Nota referente:
[Defensa.com](#)
[TC](#)



Visitas a cárceles buscan la paz entre bandas. El Comercio

En un plazo de seis meses se intentará buscar la paz en las cárceles del Ecuador. La Comisión de Pacificación, integrada por nueve delegados nacionales y extranjeros, inició un plan de ruta para visitar los complejos carcelarios más grandes. [Ver más](#)



Ecuador cerrará 2021 con la peor crisis de seguridad de la década. Primicias

Según el balance del propio Gobierno en la seguridad con la Policía y las Fuerzas Armadas ha dado resultados. Desde la última masacre, en noviembre de 2021, no se han registrado nuevos asesinatos en las cárceles. La hipótesis de la Policía es que de la mano de la reducción de los crímenes en las cárceles, se reducirán también los casos que ocurren en las calles. [Ver más](#)



“Justicia por mano propia nace por la desconfianza en el Estado”. Primicias

Experto sostiene que la ciudadanía ha normalizado la violencia en Ecuador por una inoperancia y desconfianza en el sistema de justicia. [Ver más](#)



Inseguridad en los parques emblemáticos de Quito. La Hora

Los parques más emblemáticos de Quito, como La Carolina, Itchimbía y Metropolitano (sur y norte), son espacios públicos donde también ocurren robos a personas que practican deporte o pasean a sus mascotas. [Ver más](#)



Esmeraldas registra 142 muertes violentas. La Hora

Los asesinatos, asaltos, robos y otros delitos que ocurren en Esmeraldas a cualquier hora, mantienen en zozobra a la ciudadanía. Solo el 24 de diciembre, los criminales escogieron la fecha, horas antes de la Noche Buena, para arrebatarle la vida a sus adversarios. [Ver más](#)



Aumento de violencia intrafamiliar en Loja este 2021. La Hora

En la provincia de Loja, cada vez son más los casos de violencia intrafamiliar, más aún en los últimos meses del 2021 donde se observa un crecimiento considerable de agresiones físicas, psicológicas, sexuales, entre otras, ocurridas al interno de algunas familias. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

lunes, 27 de diciembre de 2021

	<p>Quevedo: Sujetos son detenidos con armas de fuego. La Hora QUEVEDO. Mientras realizaban un patrullaje por las calles de la parroquia San Camilo, uniformados de la Policía Nacional, fueron alertados de que dos ciudadanos a bordo de una motocicleta negra se encontraban realizando robos por el sector, aprovechando la época navideña. Ver más</p>		<p>@MinGobiernoEc Tras un análisis de la situación del Sistema de Rehabilitación Social y la culminación del estado de excepción, el Gabinete de Seguridad resolvió que las @FFAAECUADOR continuarán respaldando a la @PoliciaEcuador en el perímetro externo de los centros penitenciarios. Ver más</p>
	<p>Cocaína y Marihuana en el Plan de Vivienda. La Hora Más de ocho mil dosis de sustancias sujetas a fiscalización fueron decomisadas durante un operativo antinarcóóticos, que se desarrolló durante la mañana de este domingo 26 de diciembre de 2021. Ver más</p>		<p>Militares seguirán en cárceles después que termine el estado de excepción. Expreso Se mantienen las medidas. El gabinete de Seguridad del Gobierno anunció ayer mediante comunicado que las Fuerzas Armadas continuarán colaborando en el control externo de los centros carcelarios del país luego de que termine el estado de excepción este miércoles 29 de diciembre. Ver más</p>
	<p>Operativos de seguridad y control en Zamora Chinchipe. La Hora Absalón Campoverde, gobernador de Zamora Chinchipe, lideró la reunión del COE provincial para tomar acciones y medidas ante la nueva variante ómicron, entre las más importantes constan: coordinar con los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) Municipales para que emitan las normativas correspondientes en sus competencias; disponer que el Grupo de trabajo Nro. 2 de Seguridad y Control se active, con el fin de coordinar un mejor trabajo y solicitar que los distritos de educación remitan un informe detallado del avance de la vacunación contra el COVID-19 en la población estudiantil, planta docente, administrativa, entre otras. Ver más</p>		<p>Nota referente: Primicias @larepublica ec @telemazonasec @elcomercio.com El Universo @srradioEc FF. AA. Continuarán en los exteriores de los Centros Penitenciarios en apoyo a la Policía Nacional - más detalles. Ver más Nota referente: @el telegrafo</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

lunes, 27 de diciembre de 2021

	<p>Operaciones militares. HHTV Las Fuerzas Armadas, a través del Grupo de Caballería Blindada N.º 4 Febres Cordero, intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en apoyo a la Policía Nacional, en la parroquia la #Avanzada y #Palmales, con el objetivo de combatir la delincuencia y precautelar la seguridad de la ciudadanía orense. Ver más</p>		<p>FFAAECUADOR #Guayas FF.AA en apoyo a @PoliciaEcuador, decomisaron en el CRS de #Guayaquil: 02 pistolas, 01 subametralladora, 04 alimentadoras pequeñas y 03 grandes, 05 armas blancas y 03 celulares; las evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes para los trámites de ley. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Enlamar FF.AA mediante información de I.N realizó la interdicción de la lancha pesquera Thiago a 165 millas náuticas de #PuertoBaquerizoMoreno, donde se encontró paquetes tipo ladrillo con SSF; se aprehendieron a 3 ciudadanos y también se decomisó 2 teléfonos satélites y 4 GPS. Ver más</p>	<p>Radio y Televisión </p>	<p>FF.AA. continuarán en exteriores de centros penitenciarios. TC 26-dic-2021 Ver más Nota referente: Ecuavisa</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas. @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector de #Mataje del cantón #SanLorenzo. Ver más</p>	<p> FF.AA. continuarán en exteriores de centros penitenciarios. TC 26-dic-2021 Ver más Nota referente: Ecuavisa</p>	<p>Generales piden investigación. Ecuavisa 26-dic-2021 Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas. @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector de #Mataje del cantón #SanLorenzo para precautelar la seguridad y bienestar de los pobladores de la #FronteraNorte #FFAACONTIGO. Ver más</p>	<p> Generales piden investigación. Ecuavisa 26-dic-2021 Ver más</p>	<p>Aumentan casos covid en el país. Mención Hospital de Fuerzas Armadas. Ecuavisa 26-dic-2021 Ver más</p>
		<p> Explotación ilegal en Zaruma. Ecuavisa 26-dic-2021 Ver más</p>	<p>Explotación ilegal en Zaruma. Ecuavisa 26-dic-2021 Ver más</p>
		<p> Incautan droga cerca de Galápagos. Mención Armada. TC 26-dic-2021 Ver más</p>	<p>Incautan droga cerca de Galápagos. Mención Armada. TC 26-dic-2021 Ver más</p>
		<p> Fuerzas Armadas ingresaron al socavón registrado en el cantón Zaruma. Teleamazonas. 27-dic-2021 Ver más</p>	<p>Fuerzas Armadas ingresaron al socavón registrado en el cantón Zaruma. Teleamazonas. 27-dic-2021 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

lunes, 27 de diciembre de 2021

	Gobierno aún no define tema de combustibles. TC 26-dic-2021 Ver más
	Drama tras hundimiento. Ecuavisa 26-dic-2021 Ver más
	Última semana crucial. Ecuavisa 26-dic-2021 Ver más
	Balnearios y centros comerciales estuvieron llenos en Quito. TC 26-dic-2021 Ver más
	En Ecuador ya rige la obligatoriedad de la vacunación contra el covid-19. Telemazonas 26-dic-2021 Ver más
	20 PPLS de la cárcel de Machala dieron positivo para covid-19. Telemazonas 27-dic-2021 Ver más

	Confianza, valor supremo. Santiago Basabe. Primicias. La confianza es el valor supremo de la convivencia social. A partir de ella es posible establecer estructuras sociales más solidarias, vínculos familiares más sólidos, relaciones laborales más productivas y, en definitiva, generar progreso material e inmaterial. Ver más
	Seguridad y pandemia. María Paz Jervis. La Hora. La seguridad incluye una representación amplia y de hecho son recientes las nuevas definiciones de seguridad desde una visión integral. Decir que alguien se siente completamente seguro es complejo, la perspectiva individual hace de la seguridad un concepto etéreo. Y por eso la tarea del Estado de garantizar seguridad está en constante desafío, también hay nuevas expresiones del peligro. Ver más
	Gobierno trabaja en 'suavizar' la reforma tributaria vía reglamento. Primicias Se evalúa dar un alivio mayor a las personas con enfermedades catastróficas, que ya no podrán deducir sus gastos de salud para el pago del Impuesto a la Renta debido a la reforma tributaria. Ver más
	Organizaciones populares se preparan para protestas. La Hora Unas diez organizaciones sociales, gremiales y de trabajadores en Esmeraldas hacen preparativos para enero de 2022, año que, según el Frente Unitario de Trabajadores (FUT), será de luchas, protestas y resistencia a escala nacional. Ver más

Temas coyunturales

	Iza, Correa y Lasso. Farith Simon. El Comercio La sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, que responsabilizó internacionalmente al Ecuador por el proceso judicial y las sanciones en contra de El Universo y Emilio Palacio, en el régimen de Rafael Correa; el "proceso de justicia indígena" de la Conaie en contra de los asambleístas de Pachakutik; y, las declaraciones del presidente Guillermo Lasso sobre Leonidas Iza, acusándole de ser anarquista y advirtiéndole que terminará "con sus huesos en la cárcel", tienen algo en común: ser ejemplos de distintos niveles de irrespeto a los derechos, a la democracia y al pluralismo. Ver más
--	---



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

lunes, 27 de diciembre de 2021

SUCRE: cómo robar desde los gobiernos. Expreso
No se requiere ser adepto a las teorías de las conspiraciones para entender que la trama del SUCRE, la plataforma de intercambio y compensación de la ALBA, fue una iniciativa de la delincuencia organizada para robar en serio, y hacerlo con recursos depositados en el Banco Central que pertenecen mayoritariamente a los depositantes del sistema financiero ecuatoriano. Los eventos calzan: más allá del 90 % de todas las transacciones se dieron entre Ecuador y Venezuela; el grueso de la intermediación estuvo a cargo de un testaferro de Maduro; las empresas que actuaron surgieron de la nada y han sido liquidadas; las supuestas exportaciones, además, empezaron con sobrepuestos astronómicos, para concluir haciendo asientos contables en el Banco Central a cambio de papeles inservibles y sin valor. [Ver más](#)

@ecuadorevivo
Próxima ronda de negociaciones para acuerdo con México será en enero. [Ver más](#)

@ecuadorevivo
Ecuador reporta 1.085 nuevos casos positivos por covid. [Ver más](#)

Holguín sale del Gobierno tras siete meses como embajador itinerante. Primicias
El 22 de diciembre de 2021, el presidente Guillermo Lasso firmó el decreto ejecutivo 297 en el que "agradece" a Holguín por su trabajo. A pocos días de que termine el año, uno de los funcionarios más cercanos del Gobierno deja su cargo. [Ver más](#)

Tres sectores con complicaciones críticas por las lluvias en Imbabura. La Hora
Las situaciones más graves se localizan en la zona de Intag, en el cantón Cotacachi; en la parroquia Buenos Aires, del cantón Urququí; y, en los sectores que conectan a la Sierra norte con la Costa ecuatoriana, entre la vía Ibarra – Lita – San Lorenzo. [Ver más](#)

Ecuador debió enfrentar cuatro epidemias en los últimos 30 años. El Comercio
En los últimos 30 años, el Ecuador ha afrontado cuatro epidemias que originaron emergencias sanitarias. El dengue, el cólera, la influenza AH1N1 y el covid-19 son las que han golpeado fuertemente al país -desde 1991. [Ver más](#)

Vacunómetro oficial

